



COMMUNIQUE DE PRESSE du CLUB NOUVEAU SIÈCLE

Rassemblement des gaullistes de gauche, gaullistes sociaux, gaullistes de progrès

L'idée d'une nécessaire transformation sociale est majoritaire en France. La sensibilité politique de « Nouveau Siècle » l'incarne et c'est le sens que l'on peut donner à la nomination de son Président en tant que Secrétaire national en charge des questions relatives à la transformation sociale, membre du Bureau politique de l'U.M.P.

Le club Nouveau Siècle rappelle ce que le Général de Gaulle avait su faire à son époque, en particulier à travers l'idée de « participation » dans laquelle l'Homme retrouvait toute sa place dans la Société.

Le club Nouveau Siècle est attaché à défendre la liberté économique, qui est la seule susceptible d'assurer le progrès de notre société. Mais nous considérons aussi qu'il convient de faire partager aux français une vision sociale à la fois ordonnée et partagée.

Notre camp possède, avec Nicolas Sarkozy, le candidat à l'élection présidentielle le plus efficace.

Le club Nouveau Siècle le soutient, avec raison, en espérant qu'il s'approprie le projet participatif, car nous avons la conviction qu'il est le seul des candidats à posséder l'énergie nécessaire pour le proposer aux français.

Paris le 19 mars 2012

Bernard Reygrobellet

Président du club Nouveau Siècle